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会長 井上 英幸 

朝早くから「ふれあい農園」の作業に参加して頂き、 

大変にお疲れさまでした。 

千歳市内では市議の選挙戦が始まり、会員の方々の

中には、各陣営でお手伝いされている方も多いこと

でしょう。そんな訳で、本日の例会の出席率は低く

なってしまったと思います。 

ロータリーがロータリーとして選挙に関わること

は、出来ないと思います。しかし、有志として選挙

に携わることはやぶさかでないと思います。この度

の選挙は 4 名の候補が落選となる厳しい選挙戦で

すが、新聞を見ますと千歳市の有権者数の約 4 割、

人数にして25,000人の方が選挙に行っていないと

言う記事が載っていました。すなわち「棄権」とい

う行為ですが、今回の選挙に於いては、私たちに一

番身近な選挙であり、日常の生活に直接関わる大切

な選挙だと思います。私たち市民が唯一参加するこ

とができる「権利」を放棄してしまい投票しないと

いう人が沢山いるという現実、とても残念に思いま

す。「棄権」してしまう事由は、いろいろだと思い

ますが、「面倒」だとか「1 票を投じても何も変わ

らない」とかで棄権してしまうのであれば、それは

理由になりません。周りにそんな声がありましたら、

「選挙に行くべきだ！投票すべきだ！」と、諭して

あげて欲しいものです。 

わたしのロータリー年度もあと 1 ヶ月。全力疾走で

参ります。 

 

 

幹事 武田 伸也 

 千歳市国際交流協会の役員として汲田会員を選

出しておりましたが（2004 年より 5 年間）、6

月 1 日より高塚会員に変更いたします。 

 先日の会員選挙の結果、異議申し立て無く、東亜

珈琲館の鈴木英範氏が入会となります。入会予定

は 7 月となります。 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月のプログラム 

 

 

会長エレクト 高塚 信和 

08-09 年度の地区大会記録誌が出席した会員に届

きました。事務局にありますのでご覧ください。 

私が講演した内容が32～36ページに載っておりま

す。また、井上会長が初々しく表彰を受けた写真も

載ってございます。 

例会出席状況 （2009年5月26日）  

会員数  38名  

会員出席者数  17名  

欠席者数（内：無断欠席） 21（14）名  

出席率 （前回例会）  44.73（73.68）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0名  

出席者数総計  17名  

2 日 通常例会「会員卓話」(会員増強・維持) 

7 日(日) 
メーキャップ事業「アイドリングストップ街頭啓
発/ポスフール千歳店」11:00 集合 (エコプロジェクト
実行委員会) 

通常例会｢クラブ協議会/次年度活動方針」(副幹事)
9 日 

第 7 グループ会長･幹事会 17:30 
メーキャップ事業「ふれあい農園/作業」8:00 集
合 (ふれあい農園実行委員会) 14日(日)
ガバナー補佐引継ぎ会議 

16 日 通常例会｢今年度活動報告｣(幹事) 

19日(金)
RC、LC、JC5 クラブ合同親睦行事 
① ゴルフコンペ(シャムロック 10:00) 
② 懇親会(ホテル日航千歳 18:00) 

白老 RC 創立 30 周年記念式典 
20日(土) 第 2510 地区ローターアクト年次地区大会(ホテ

ルレオパレス札幌) 

21-24 日 国際ロータリー年次大会(英国・バーミンガム) 

第 6 回親睦ゴルフコンペ 
23 日 

夜間例会｢今年度最終例会｣(親睦活動) 

30 日 休会 
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緑化推進事業実行委員会 高塚 信和 (委員長代理)  
ニコニコ BOX 委員長が欠席のため、私が変わってお話いたします。ニコニコ箱 副委員長 長手 英記 

手島和枝会員：先日、会長と一緒に回ったゴルフ、

メイホウ大会ではベスグロを獲ってしまいました。

また、ある大会で植苗カントリークラブの 3 番ホー

ル、10 日ぶりに寝ぼけながらポ～ンと打ったとこ

ろ「ホールインワン！」。 

「支笏湖復興の森づくり」の事務局より、1 回目の

下草狩り作業と 2 回目の下草狩り作業をお願いし

ますとの連絡がありました。1 回目は 6 月 20 日～

7 月 4 日で、どうしてもこれには参加できませんの

で、2 回目の下草狩り作業の 7 月 25 日～8 月 2 日

の間、7 月 28 日に参加する旨連絡いたしました。7

月 21 日の夜間例会を通常例会に切り替えまして、

7 月 28 日を移動例会とします。 

田口廣会員：2 歳馬の競売があり、私は 4 頭出しま

して全部売れました。 

羽芝涼一会員：5 月 10 日で 62 歳です。 

武田伸也会員：5 月 4 日、52 歳になりました。 復興の森での作業はお昼頃までとし、支笏湖孵化場

の公園でシートを敷き、生ビール、バーベキューで

「ご苦労さん会」としたく思います。 

高塚信和会員：地区大会においての私の講演が記録

誌に載りました。 

井上英幸会員：私の顔も地区大会記録誌に載りまし

た。 

また、実行委員長と相談させて頂きましたが、次年

度以降も「千歳駅/友好のサクラ」「指宿公園の桜」

のメンテナンス事業を継続事業してい行って参り

たいと思います。 

 

 
本日のプログラム   

市民協働事業プロジェクト実行委員会 委員長 井上 英幸 クラブ協議会「各実行委員会からの報告」 

市役所も選挙が終わるまで活動が止まり、6 月の頭

に召集がかかるのではと思っております。 

 

エコプロジェクト実行委員会 委員長 須藤 丈 

 6 月 7 日(日曜)午前 11 時より「アイドリングスト

ップ啓発運動」を、ポスフール千歳店の東西両出入

口の前で行います。1 時間程度の活動時間と考えて

おります。のぼりも使い来店する方々にポケットテ

ィッシュ、ステッカー、チラシを配布したいと思っ

ております。前回駅前では 400 セットを配りまし

た。 

ロータリーふれあい農園実行委員会 副委員長 清水 清光 

先日、千歳ライオンズクラブでは、日航ホテルの周

辺に環境活動でサンパチェンス 120 株を、その他

の箇所に於いても植樹活動を実施しました。 

伊藤会長が話をされていましたが、「活動参加の声

をかけてもなかなか集まらないんだよ。」 

それに比べわがクラブの場合、早朝でありながら前

回は 26 名、今回は 16 名と、多くの皆さまに集ま

っていただけるのは、我がクラブならではと自慢げ

に思いました。これからも継続し出席していただけ

るものと嬉しく思います。収穫もまた楽しみですね。

これからも皆さんでいい汗流しましょう！ 

また、佐々木局長にも動いていただき、郵便局の車

両に貼ってもらうことを考えています。その他、タ

クシー、トラックの業界、千歳市の公用車にも貼っ

てもらう計画が進行中であります。 

7 日の啓発運動には前回の「ふれあい農園」早朝移

動例会の時のように、お弁当とお茶を用意させてい

ただきます。当日は雨でも決行です。  

 武田幹事にはかなりのお力を、ご苦労をいただきま

したが、今年度のアイドリングストップ運動に関す

る計画としての実行性は高かったかなあと思って

おります。次年度もまた、予算をきちんととってい

ただき、この活動の継続と拡大を考え、協力してい

ただきたいと思います。年に 2～3 回と定期的に啓

発運動が出来るよう、内容も今までの実施以外にも

いろいろと考えて、継続されますよう確実に進んで

いきたいと思います。日曜日のキャンペーンが続き

ますがよろしくお願いいたします。 
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ふれあい農園 
  

  

5 月 26 日(火曜) 午前 8 時より、第 2 回目の「ふれ

あい農園」の作業を“メーキャップ事業”として実

施しました。初回と比べて若干参加人数が寂しくな

りましたが、それでも 17 名を数える有志が参加で

す！ お疲れ様でした。 次回は、6 月 14 日(日曜)

午前 8 時、大勢の方々の参加をヨロシクお願いしま

す。 m(｡_｡)m  

 

 

 

 

 

 

 

  

今回は、井上会員、清水会員、松坂会員、武田会員、

土居会員、菊池会員、佐々木俊哉会員、山本会員、

長手会員、羽芝会員、鈴木会員、彦坂会員、加藤正

志会員、羽生会員、須藤会員、斉藤会員 (順不同)、

と作業終了と同時に参加の和枝ちゃん、総勢 17 名

の参加でした。 
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